
Protokoll Elternratssitzung vom 26.9.23 
Kindergärten und Primarschule Burgstrasse 

Datum: 26. September 2023 

Ort:  Musiksaal Burgi 

Zeit: 19:30-21:00 Uhr 

Protokoll:  Giglia von Laer 

Traktanden 

Erster Teil 
Protokoll vom 23.5.23 
Das Protokoll wird verabschiedet. 

 

Begrüssung 
Der Elternrat und das Konzept «Elternrat auf fünf Säulen» wird 
vorgestellt. Das Dokument «Flussdiagramm» zu Themenfindung 
wird aufgelegt und kurz erläutert. Es gibt dazu keine Fragen. Das 
Dokument wurde mit der Traktandenliste vorgängig verschickt. 

 
G. von Laer 

Vorstellung ER-Vertreter*innen im Schulrat und Neuwahl  
Schulrat stellt sich vor. T. Buholzer und T. Koller vertreten den 
Elternrat im Schulrat. Die Schulrätin T. Buholzer tritt Ende 
Schuljahr von dem Amt zurück. Der Elternrat wird an der letzten 
Sitzung im Schuljahr ein neues Mitglied aus dem Elternrat für den 
Schulrat wählen. Interessierte können sich bei Fragen zu dem Amt 
gerne bei T. Buholzer oder T. Koller melden. Möchte sich jemand 
für das Amt zur Wahl stellen, kann ein Mail an die Co-
Präsidentinnen D. Ketani und G. von Laer geschickt werden.   

 
G. von Laer 

Zweiter Teil  
Informationen Schulleitung 

- Anlässe: Der Anlass zum ersten Schultag konnte bei 
schönem Wetter durchgeführt werden. Die Erstkllasskinder 
wurden von den Lehrpersonen, der Schulleitung und ihren 
Gotte- und Göttiklassen in Empfang genommen.   

- Lernraumlabor: 2 Kinder pro Klasse konnten in einem 
partizipativen Projekt mitwirken. Es wurden Ideen kreiert, 
wie der Schulraum, insbesondere die Gangzonen, noch 
besser genutzt und umgestaltet werden könnte. Ziel ist 
dabei, eine noch bessere Lernathmosphäre zu schaffen 
sowie für die Betreuungszeiten der Tagesstruktur neue 
Zonen zu schaffen . Die teilnehmenden Schüler*innen 
konnten mit Studierenden der FHNW kreative Ideen 
generieren. Ein Teil der Ideen wurde bereits umgesetzt, es 
gibt aber auch Ideen, die nicht realisiert werden können. 
Eine bereits verwirklichte Idee ist die Platzierung einer 
Wellenliege auf dem Schulhofareal. Die Sitzgelegenheiten 
wurden zu einer etwas beruhigten Zone auf dem Schulhof 
zusammengefügt. Die Produktion von weiteren 

 
R. Hohl 



Wellenliegen ist in Planung. Weitere Ideen haben sich mit 
der optimaleren Nutzung der Brunnenfläche befasst. Der 
Schulleitung ist es ein grosses Anliegen, dass die 
Schüler*innen mit ihren Anliegen, Wünschen und Ideen 
Gehör finden und dass sie das Signal bekommen, dass ihre 
Ideen wirksam sind. Weitere Umsetzungen in Anlehnung an 
die Ideen der Kinder sind in Bearbeitung. 

- Klapp: Die App KLAPP wird im noch laufenden Schuljahr 
aufgegleist. Die App regelt die Kommunikation zwischen 
Schule und Elternhaus. Interessierte können sich unter 
folgendem Link detaillierter informieren: 
https://www.klapp.pro. Die Schulleitung hält den Elternrat 
auf dem Laufenden.  

- Sanierung Turnhalle: Der Umbau konnte nicht wie geplant 
im Sommer beginnen. Eltern werden im Laufe der 
kommenden Monate von der Abteilungsleitung Bildung und 
Familie über den Stand der Dinge informiert.  

- Ferienbetreuung: Zum wiederholten Male kommt das 
Thema Ferienbetreuung durch die standorteigene 
Tagesstruktur auf. Es gibt ein paar wenige Tagesstrukturen 
in Basel, die eine Ferienbetreuung anbieten. In ganz 
Riehen gibt es keine entsprechende Möglichkeit, ausser 
das Tagesferienangebot im Freizeitzentrum Landauer, 
welches meistens sehr schnell ausgebucht ist. Die 
Entscheidungsgewalt diesbezüglich liegt nicht bei der 
Schulleitung, sondern der Gemeinde. 

Update AG Schulweg 
Stellungnahme von Herr Scherrer kam erst in den Sommerferien. 
Die Themen wurden vorab von der AG bei allen Eltern gesammelt. 
Es gibt einige Punkte, auf die detailliert eingegangen wurde. Die 
AG hat Rücksprache mit den Eltern genommen, die sich hier 
eingebracht haben. Gewisse Punkte wurden nicht 
zufriedenstellend beantwortet. Für die Themen, bei denen es noch 
Handlungsspielraum gibt oder Diskussionsbedarf besteht, gibt es 
das Angebot zu einem Workshop zwischen interessierten Eltern 
und Herrn Scherrer von der Gemeinde Riehen. Die AG Verkehr 
hält Interessierte weiterhin auf dem Laufenden und informiert 
bezüglich Workshop. Die Räumlichkeiten für den Workshop 
werden von der Schulleitung zur Verfügung gestellt.  Das 
Versenden der Einladung an die Eltern kann von der Schule 
übernommen werden. Die AG Verkehr schreibt noch mal die 
ersten Primarschulklassen an und fragt nach, wer gerne 
teilnehmen möchte.  

 
E. Hessel, B. 
Wyss 

Hitze in den Klassenzimmern 
In gewissen Klassenzimmern ist es während der Sommermonate 
im Allgemeinen und während einer Hitzewelle im Besonderen 
insbesondere in ausgesetzten Unterrichtsräumen ausserordentlich 
heiss. Im Vorfeld hat ein Austausch zwischen R. Hohl und Esther 
Hessel stattgefunden: Bei einer Hitzewelle sind die Temperaturen 
in manchen Klassenzimmern sehr hoch und Elternrät*innen haben 
vorgeschlagen, Abhilfe zu leisten. E. Hessel stellt die Frage in die 

 
E. Hessel 



Runde, welche Klassenräume das betrifft. Sie bittet die 
anwesenden Elternrät*innen um eine mündliche oder schriftliche 
Rückmeldung nach der Sitzung. So kann eine bessere 
Einschätzung gemacht werden, ob es ein Problem ist, das viele 
oder nur wenige betrifft.  
 
Die Schulleitung ist sich des Problems bewusst. Rückmeldungen 
von Elternrät*innen werden von E. Hessel an SL weitergegeben 
und der Austausch bleibt bestehen.  

 

Laufende Pendenzen: 

Klapp App R. Hohl 
Hitze in Schulzimmern E. Hessel/R. 

Hohl 
Angebot Frühhort R. Hohl 
Elterntaxi AG Verkehr 

 


